

LE MOIS DE L'EXPORTATION EST LE FRUIT DE LA COLLABORATION D'ASSOCIATIONS INDUSTRIELLES ET PROFESSIONNELLES, DE SYNDICATS, DE GENS D'AFFAIRES AGISSANT À TITRE PERSONNEL, D'ENSEIGNANTS ET DE RESPONSABLES DU COMMERCE AU SEIN DES DIVERS MINISTÈRES ET ORGANISMES DES GOUVERNEMENTS FÉDÉRAL ET PROVINCIAUX. CETTE COOPÉRATION TÉMOIGNE D'UN CONSENSUS DE PLUS EN PLUS LARGE VOULANT QUE NOTRE AVENIR ÉCONOMIQUE SOIT TRIBUTAIRE DE L'AMÉLIORATION DE NOS RÉSULTATS À L'EXPORTATION. LE PROGRAMME DU MOIS DE L'EXPORTATION EST DIRECTEMENT AXÉ SUR CES OBJECTIFS.

PREMIÈREMENT, NOUS NOUS EFFORÇONS DE MIEUX SENSIBILISER LA POPULATION CANADIENNE AU RÔLE ESSENTIEL DU COMMERCE D'EXPORTATION POUR L'ÉCONOMIE NATIONALE. QUELQUE TROIS MILLIONS D'EMPLOIS AU CANADA DÉPENDENT DES EXPORTATIONS. NOTRE MESSAGE EST QU'IL EXISTE UN LIEN ÉCONOMIQUE DIRECT ENTRE L'ACTIVITÉ D'EXPORTATION ET LA PROSPÉRITÉ ÉCONOMIQUE. NOUS VOULONS QUE CETTE RELATION SOIT MIEUX COMPRISE DE CHAQUE CANADIEN.

NOUS COMMUNIQUONS ÉGALEMENT AVEC LES GENS D'AFFAIRES, ET PLUS PRÉCISÉMENT AVEC LES PETITES ET MOYENNES ENTREPRISES QUI ASSURENT LA MAJORITÉ DES EMPLOIS AU CANADA, POUR LES METTRE AU FAIT DES POSSIBILITÉS QUI EXISTENT SUR LES MARCHÉS ÉTRANGERS.

AFIN D'AIDER NOS ENTREPRISES À RECHERCHER CES DÉBOUCHÉS, LES GOUVERNEMENTS OFFRENT TOUTE UNE GAMME DE PROGRAMMES ET DE MÉCANISMES DE SOUTIEN DES ACTIVITÉS COMMERCIALES. PENDANT LE MOIS DE L'EXPORTATION, NOUS FERONS VALOIR CES PROGRAMMES DE SORTE QUE NOS GENS D'AFFAIRES QUI SONT DISPOSÉS À ENVISAGER L'OPTION EXPORTATION SACHENT QU'ILS N'ONT PAS NÉCESSAIREMENT À AGIR SEULS. LES MÉCANISMES GOUVERNEMENTAUX DE SOUTIEN DU COMMERCE SONT PRATIQUES ET FOCALISÉS, ET J'AI L'INTENTION DE LES AMÉLIORER DAVANTAGE.